

Aprueban a Miguel Aysa

ese al anuncio de algunos senadores de oposición que votarán en contra del nombramiento en la sesión de mañana, las y los integrantes de las comisiones unidas de Relaciones Exteriores y de Relaciones Exteriores América Latina y el Caribe avalaron el dictamen por el que se ratifica la designación de Carlos Miguel Aysa González como embajador de México en la República Dominicana.

Con 13 votos a favor, seis en contra y una abstención en la Comisión de Relaciones Exteriores, que preside el senador Héctor Vasconcelos; y 10 votos a favor, tres en contra y dos abstenciones en la de Relaciones Exteriores América Latina y el Caribe, que encabeza la senadora Beatriz Paredes Rangel, los legisladores avalaron la designación presentada por el titular del Ejecutivo federal.

Diputados federales del PRI reiteraron al Senado no autorizar el nombramiento de Carlos Miguel Aysa González, "por traicionar a su partido mediante la entrega de la gubernatura de Campeche y por apoyar la Reforma Eléctrica".